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Aos dezoito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três (18/05/2023), às 19h20m, reuniram-se na 

Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Edson Gil dos 

Santos, o 1º (primeiro) Secretário Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) Secretário Rogério Santos 

da Silva e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos Santos, Heraldo Oliveira Chagas, 

José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. Havendo quorum 

legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou 

a todos e pediu que o primeiro secretário fizesse a chamada dos vereadores e consequentemente solicitou 

que um funcionário do Poder Legislativo fizesse a leitura da Ata da 148" (centésima quadragésima oitava) 

sessão, que após ser lida foi discutida e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Não havendo 

matérias para o expediente, o Presidente solicitou que fizesse a inscrição dos vereadores. Em seguida, a 

palavra foi concedida ao vereador José Allysson Bispo, que comentou sobre o Projeto de Lei referente aos 
benefícios sociais, e segundo o parlamentar, muitos eventos não estão sendo executados pela gestão, disse 

que vem recebendo reclamações de munícipes quanto aos auxílios, e a questão de lado partidário não pode 

ser levado em consideração. Luciano sugeriu a palavra e indicou algumas soluções e opções em caso da 

necessidade de medicamentos, e afirmou que o gestor sempre atende bem quem o procura. Allysson 

entendeu o discurso de Luciano, apesar de não concordar plenamente, mas ressaltou que tem situações 
especiais que necessitam de mais atenção, e que a gestão olhe mais para a população carente do município. 

Não havendo mais oradores para o expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO 

DIA — Não houve matérias a serem discutidas e votadas. EXPLICACAO PESSOAL - A palavra foi 

concedida ao vereador Cosme Rochdo, que parabenizou o gestor e primeira dama pelo apoio à missa 
alusiva ao dia das mães e elogiou a restauragdo de um ponto crucial da estrada do Povoado Rajas. Fabiano 
falou das manifestagdes referente ao dia do combate à exploração infantil, tema importante para alertar e 
conscientizar a populagdo. José Allysson Bispo comentou das melhorias nas estradas citadas pelos colegas 

da Casa, exaltou suas cobrangas que são realizadas através das reivindicagdes da populagdo e relatou que 
está revendo alguns recursos com aliados para a reestruturagio do Posto de Satide do Pov. Lagoas. Luciano 

pediu a palavra e comunicou que apés a reforma da clinica de saúde da familia, a gestdo dara atengdo aos 
postos do Pov. Rajas e consequentemente o do Pov. Lagoas. Allysson disse que sua preocupagio é o 

prefeito executar para o bem do povo, e por fim convidou os pares para que juntos possam buscar recursos 

para o municipio na capital federal. Klebson falou da importincia em colocar em prética o projeto de 
beneficios sociais ¢ de satide, falou de algumas situagdes de arrecadagdes para ajudar municipes e espera 

que a situagdo do posto seja solucionada. Allysson sugeriu a palavra e fez uma observagdo quanto a sua 
cobranga do posto de saude citado, porque no Povoado Lagoas não foi dada continuidade na obra. Luciano 

elogiou a administragdo pelas aragens de terras, e referente ao projeto mencionado, lembrou que na época 

pediu vista e incluiu clausulas importantes para a aprovagdo, e afirmou mais uma vez que o Gestor vem 
fazendo o possivel para atender a demanda em todos os setores. O vereador pediu mais responsabilidade e 

conscientizagdo pelos lixos e moveis danificados que são jogados nas ruas, os quais deixam a cidade 

desorganizada. Allysson solicitou a palavra, parabenizou o discurso de Luciano, falou sobre a lixeira a céu 

aberto, sugeriu que frequentemente haja a limpeza no local, criticou algumas agdes de municipes por jogar 
lixo ¢ atear fogo em lugares inadequados, e fez uma indicagdo verbal para que a gestão e secretarias 

responsaveis realizem mutirdes e coloquem placas de identificagdo. Heraldo também opinou que a gestdo 
disponibilize um contato para a populagdo solicitar ao setor responsavel para retirar os entulhos das vias 
publicas. Luciano informou que existe uma coleta semanal para retirada . Nao havendo mais oradores, o 

Presidente declarou encerrada a presente sessdo, marcando outra para logo em seguida, Sala das sessdes, 

Céamara Municipal de Pinhdo, Estado de Sergipe. 

A Pinhão/SE, 18 de maio de 2023. 
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